



## LE CONGRES

→ eucharistique de Ste-Thérèse ←

(du 12 au 14 Septembre)

Les solennelles manifestations du premier congrès eucharistique régional du diocèse de Montréal viennent d'avoir lieu à Ste-Thérèse. Ces fêtes si belles en l'honneur du Dieu de l'Hostie ont évoqué le souvenir toujours vivant de la grande manifestation de 1910 à Montréal.

### Les manifestations publiques

Ouverture du Congrès

Vendredi soir 12 Septembre.

Il est 8 heures. Sa Grandeur Monseigneur Bruchési, revêtu de la *Cappa Magna* apparaît sur le portique du collège; une foule considérable, les élèves du Séminaire en surplis blanc et en soutane noire le précèdent. On se rend ainsi jusqu'à l'église paroissiale. Cette longue procession d'habits blancs, ce silence religieux de tous les cœurs et de la nature, dans la demi-obscurité du soir, font une impression superbe sur tous les assistants. L'église est trop petite pour recevoir la foule, ce soir là. Plus de 6000 personnes se pressent dans la vaste nef et dans les jubés de l'église. Le moment est solennel. Le congrès commence par les adresses lues au milieu d'un silence religieux et impressionnant. C'est sur cet auditoire enthousiaste que Sa Grandeur laissa tomber ses éloquentes paroles, les premières d'un premier congrès régional dans son diocèse et en Canada.